



2022年4月・5月

地区パトロール報告

今年度から地区委員さんには毎月個々にパトロールを行ってもらい、注意が必要な場所や登下校中に子どもたちに危険がないか、を報告してもらっています。

いま一度、子どもたちと交通安全について話をするきっかけになればと思います。以前にお配りしています、こやっこ安全マップをみながら確認してください。

塚口グリーンポリス児童遊園地周辺 → 安全マップ⑩周辺

- ・ グリーンポリス公園からオオジスーパーまでの道は、カーブが多く、車の運転手の死角になりやすいことが想定されるため、自転車、歩行時は注意が必要だと感じた。
- ・ 住宅街で交通量の多い道路ですが、抜け道になっているのか、スピードを出した車が多いため、暗い時間は特に注意が必要です。



スーパーオオジ周辺

- ・ 信号の無い所を横断する自転車や人が目立つ。
- ・ 傘をさして下校する児童がチラホラ傘をわざと反対側に折り曲げてさしたり、かたまって止まったり、下ばかり見て歩いたり。友達の傘の先が顔に当たるのでは？と少しヒヤヒヤした。
- ・ 夕方は車の出入りが多かった。
- ・ キャンドゥ前から低学年ぐらいの子達が道路を横断しようとしていて危なかった！
- ・ 放課後時刻で自転車で出かける児童を数人見かけました。
皆キチンと信号を待ち横断歩道がある道路を渡れていたように思います。ただそれとは逆に大人は(オオジ前の道路)信号の無い道を斜めに渡り信号を待つ人はほとんど見受けられませんでした。
それを見て、子供がマネしなければ良いな・・と思いました。
- ・ オオジスーパー前の信号は車の速度が速く黄色信号ぎりぎりでも通過する車もあるので子供達に気をつけるよう指導が必要。



平田公園周辺

- ・ 住宅街でも、たまにスピードを出している車がいるので注意が必要。
- ・ 公園沿いにある道路は車の通りも多く スピードを出している車も多いので大人が歩いてても危険。
- ・ 塀などの高いところに登っている子供を見かけた。落ちないか心配。
- ・ 日が暮れるのが遅くなり、18時過ぎても公園で遊んでいる子がたくさんいました。

老人ホーム「伸幸苑」周辺 → 安全マップ⑨周辺

- ・ 日生公園は子供たちが遅くまで遊んでいる。



高橋歯科周辺

- ・ 車どおりが多いことや、公園への出入りが多く、飛び出し注意！

昆陽南公園からイズミヤ方面 → 安全マップ③周辺

- ・ メゾンファミリーのカーブの所は
見通しが悪い。



山田公園及び山田神社

- ・ 山田公園からの飛び出し、信号がない道でのわたる際の飛び出し危険！

学校西門

- ・ 下校時刻、学校から道路に出る子供達がいる中、車が通過していて、子供達が回りを見ずに道路に出てきた様子で、車が何度もブレーキを踏んで停まっていました。先生が居たのかははっきり分かりませんが、確実に誘導する人が居ないと、怖いと思いました。

こやっこ安全マップは今後ホームページにも掲載予定です。

ご意見がありましたら昆陽里小学校執行部まで